
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 3 - ANNO 2017 

 
Il giorno 30 maggio 2017 , alle ore 20.30 , presso la sede del Quartiere in 
via A. Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Bondanini Lara – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA  P STOPPA MASSIMO 

P GUIDUCCI GABRIELLA P TURRONI SARA 

P MONTESI DIANO P ZANDOLI AMEDEO 

P MONTI IADER   
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 n carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1) Dimissioni di un consigliere e sua sostituzione; 
2) Approvazione verbale incontro 28 marzo 2017; 
3) Comunicazione del presidente; 
4) Iniziative di partecipazione: verifica e programmazione; 
5) Opere di programmazione: definizione priorità 
6) Osservazioni sull’incontro con l’assessore Zammarchi e gli esercenti del territorio; 
7) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Dimissioni di un consigliere e sua sostituzione  
Il presidente informa i presenti che il 2 maggio scorso si è dimessa il consigliere 
Campanini Silvia, sarà sostituita all’interno del Consiglio da Spadazzi Alice che, avendo 
accettato l’incarico e presente in sala, viene immediatamente ammessa alla seduta. 
 
Presenti 10 consiglieri sui 10 in carica. 
 
SECONDO PUNTO – Approvazione verbale incontro 28 marzo 2017 
Si rimanda l’approvazione del verbale del 28 marzo 2017 alla prossima seduta. 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni del presidente 
Non essendoci particolari comunicazioni il presidente passa direttamente al successivo 
punto all’ordine del giorno. 
 
QUARTO PUNTO – Iniziative di partecipazione: verifica e program mazione 
Il presidente sottopone al consiglio il progetto dell’associazione ASD Dismano United per 
la realizzazione di una scuola calcio gratuita per i bambini del quartiere. Il progetto 
vedrebbe la partecipazione di almeno venti bambini che verranno formati da istruttori 
preparati. 
Il consiglio mette ai voti la richiesta di contributo per tale iniziativa e approva all’unanimità il 
contributo di Euro 1.000,00. 
 
Il presidente da la parola ad un gruppo di giovani intervenuti all’assemblea i quali si 
presentano come rappresentanti del gruppo “Gioventù trasversali”. Il gruppo sta lavorando 
alla terza edizione di Dismano Festival che si svolgerà nei giorni del 2 e 3 settembre 2017 
La festa si connota, come per l’anno 2016, come un momento di aggregazione per tutta la 
comunità e finestra aperta per tutte le attività commerciali della zona che, in un momento 
di difficoltà come questo, hanno sempre più la necessità di fare sentire la loro presenza. 
Le attività proposte abbracciano tutte le fasce di età con momenti di gioco per i più piccoli, 
incontri a tema sulla salute e la buona alimentazione, musica per giovani e famiglie. 
I ragazzi chiedono supporto al quartiere per l’utilizzo della sala per le riunioni, chiedono 
supporto nella ricerca di persone autorizzate all’uso di cucine, chiedono un aiuto nella 
ricerca di sponsor per la festa e un contributo da parte del quartiere per un’iniziativa il cui 
ricavato andrà in parte devoluto in beneficenza e la restante parte a sostegno di ulteriori 
iniziative che i giovani potranno portare avanti nella zona. 
Il presidente sottolinea la necessità di incentivare energie positive capaci di creare nuovi 
contenitori in grado di aggregare, specialmente i più giovani, anche alla luce delle 
problematiche legate alla recente chiusura del centro di aggregazione giovanile del 
quartiere. 
I consiglieri, dopo un breve dibattito nel quale emerge la convinzione di tutti che questo 
evento possa essere un’ottima espressione di condivisione e possa sempre più diventare 
appuntamento fisso per il futuro, mettono ai voti la richiesta di un contributo quantificato in 



euro 2.000,00, I consiglieri, all’unanimità approvano la cifra ipotizzata e invitano 
l’associazione di presentare formale e dettagliata domanda. 
Il presidente ricorda inoltre la necessità, viste le nuove modalità telematiche necessarie 
per il rilascio dei permessi per manifestazioni, di muoversi per tempo al fine di non vedersi 
respingere le domande. 
 
Il Consiglio ratifica ed approva all’unanimità il contributo di euro 100,00 riconosciuto per la 
realizzazione della lotteria pasquale di beneficienza presso la Casa protetta La Meridiana. 
 
Il presidente ripropone la richiesta inviata dall’Associazione Barbablù in merito alla settima 
edizione dell’evento Cesena Comics previsto per ottobre/novembre 2017. La 
manifestazione coinvolge diversi quartieri e scuole con attività previste in tutto il territorio 
comuale. Il progetto prevede letture animate e sonore per bambini da 6 a 10 anni e 
incontri con gli autori per i ragazzi più grandi. Gli incontri hanno l’obiettivo di promuovere 
libri e letture in modo originale e divertente. 
Il contributo richiesto al quartiere è di euro 120,00, contributo che i consiglieri approvano 
all’unanimità. 
 
Il presidente porta l’attenzione sull’annuale evento “Cinema in giardino” che negli anni 
passati ha sempre visto la partecipazione di numerosissime famiglie del quartiere e 
annuncia che, anche per quest’anno, l’iniziativa potrà rientrare nell’evento “Piazze di 
Cinema” organizzato dal Comune di Cesena. La cosa favorirà la diffusione del programma 
visto che i titoli scelti per il “Cinema in Giardino” verranno pubblicati nelle locandine 
dell’evento comunale. 
Con l’inserimento della nostra manifestazione in “Piazze di Cinema” si potranno inoltre 
contenere i costi per il quartiere poiché gli oneri per i diritti del visivo saranno a carico del 
Comune. Resta l’incertezza su chi dovrà sostenere i costi per i diritti Siae. 
Il presidente dell’Associazione Potter presente all’assemblea dà la propria disponibilità a 
collaborare all’evento e si offre di chiedere i permessi per l’utilizzo del giardino scolastico e 
di procurare tutte le attrezzature necessarie alla proiezione dei film. 
Il presidente elenca una serie di titoli scelti fra quelli proiettabili. L’assemblea approva il 
seguente programma con una proiezione settimanale, il martedì sera alle 21.30, a partire 
dal 20 giugno fino al 25 luglio: 
 
martedì 20 giugno Il ragazzo invisibile 
martedì 27 giugno Zootropolis 
martedì 04 luglio  into the woods 
martedi 11 luglio X-MEN Apocalisse 
martedì 18 luglio Sole a Catinelle 
martedì 25 luglio Miss Peregrine – La casa dei ragazzi speciali 
 
Per coprire eventuali spese impreviste il presidente dell’Associazione Potter chiede di 
prevedere un contributo per l’iniziativa, contributo che viene concesso all’unanimità dei 
presenti nella misura massima di 600 euro. 
 
Il presidente, infine, propone di prevedere sin d’ora l’acquisto delle corone d’alloro da 
posizionare sui monumenti ai caduti nelle frazioni in occasione della Commemorazione 
che avverrà a novembre. Il Consiglio destina per tale finalità 350 euro. 
 
Per le iniziative “Avanti tutta” e “Festa della Befana” si decide di rimandare qualsiasi 
indicazione alle prossime sedute del consiglio anche perché è intenzione sia del quartiere 



che dell’Associazione Potter, che ha organizzato l’ultima festa della Befana in uno spazio 
affittato alla Fiera di Cesena, chiedere tariffe più consone al tipo di evento. 
 
QUINTO PUNTO – Opere di programmazione:definizione priorità 
Il presidente dà lettura dell’elenco delle opere pubbliche proposte dal quartiere in 
occasione degli ultimi incontri con l’assessore ai lavori pubblici, gran parte di queste sono 
in via di attuazione mentre altre non possono essere realizzate perché di competenza di 
altri Enti. 
Tra le opere segnalate ancora da approvare in quanto di costo rilevante e quindi da 
inserire nelle future programmazioni, viene chiesto al Consiglio di quartiere di indicarne le 
priorità. 
Dopo attenta discussione viene definito all’unanimità dei presenti il seguente elenco di 
priorità: 
 

1 Via Dismano S.Andrea in Bagnolo tombinatura fosso 12.000 

2 Via Dismano incrocio Via Vigne 
messa in sicurezza incrocio con 

spartitraffico rialzato e segnaletica 
8.000 

3 Via Rondani inciocio Via Kuliscioff 
messa in sicurezza incrocio con 

spartitraffico rialzato e segnaletica 
35.000 

5 
Via Dismano tratto Centro 

Pievesestina/Cimitero 
2° lotto guardrail 80.000/100.000 

(Segue lettera). 
 
Il consigliere Casadei riporta l’attenzione sull’elevato traffico di mezzi pesanti su via 
Dismano nonostante le vie alternative ben più consone a questo tipo di traffico.  
Il presidente si impegna a sollecitare all’ufficio viabilità lo studio di percorsi alternativi con 
l’apposizione di opportuni divieti e segnaletiche anche per salvaguardare il manto stradale 
ormai rovinatissimo e il traffico normale compresi ciclisti e moto che, dopo l’installazione 
del guard- rail lungo la via Dismano proprio a ridosso della strada, si sono visti ridurre 
notevolmente gli spazi di transito. 
Sempre più urgente e importante diventa la realizzazione di una pista ciclabile che 
congiunga S. Andrea in Bagnolo con Pievesestina.  
In occasione dei prossimi incontri con l’assessorato ai lavori pubblici diventerà una 
richiesta prioritaria. 
 
Il consigliere Casadei riporta inoltre che in alcuni tratti di via Dismano tra S. Andrea in 
Bagnolo e Pievesestina non è presente la segnaletica a terra. Si richiede di ripristinarla. 
(Segue segnalazione manutenzioni diffuse). 
 
Il consigliere Zandoli ricorda anche la sistemazione di Via Biella che però, evidenzia il 
presidente, è già stata segnalata ed è in carico all’ufficio competente. 
 
Per quanto riguarda invece la sistemazione di via Chiesa di Provezza rovinata in 
occasione degli interventi effettuati nell’adiacente via Provezza, il presidente si impegna a 
sollecitare la già promessa manutenzione straordinaria. 
 
SESTO PUNTO – Osservazioni sull’incontro con l’assessore Zamma rchi e gli 

esercenti del territorio 
Il Consiglio prende atto che nel partecipato incontro svoltosi in quartiere il 16 marzo scorso 
fra il nuovo assessore allo Sviluppo Economico e commercianti della zona sono emerse 



una serie di criticità (miglioramento della viabilità e della segnaletica, maggiore 
illuminazione e decoro della zona artigianale, maggiore sicurezza per furti e rapine, …), la 
maggior parte delle quali già segnalate in più occasioni dal quartiere. 
I commercianti hanno inoltre chiesto oltre ad una minore pressione fiscale locale e 
pratiche burocratiche più semplici, la realizzazione di una serie di iniziative socializzanti 
volte a favorire la permanenza sul territorio dei cittadini anche in momenti/giornate (serali e 
fine settimana) in cui notoriamente il quartiere si “svuota”. 
 
SETTIMO PUNTO – Varie ed eventuali 
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 23.30. 
 
 
Allegati: // 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
         Lara Bondanini 


